

LAS PALMAS: "Identificados con el país canario y su historia"

P. N. C., OTRO NUEVO PARTIDO

LAS PALMAS. (PUEBLO, por LOPEZ GALAN.)—El tema de las nacionalidades no es privativo de Galicia, Vascongadas y Cataluña. En Canarias, y especialmente después de la descolonización del Sahara, va tomando cuerpo aceleradamente. En Tenerife ha sido presentada ante el Gobierno Civil la documentación de un nuevo grupo político: Partido Nacionalista Canario, que es una escisión del Partido Autonomista Socialista de Canarias. El nuevo partido usa como lema «la paz, dignidad y desarrollo hacia el socialismo en Canarias, por canarios», y declara como ideal «el reconocimiento de la nacionalidad canaria, la emancipación de la clase trabajadora y la educación del pueblo canario en la identificación del país canario y su historia».

■ **SOBRE EL ACUERDO PESQUERO CON MARRUECOS.**—En asamblea celebrada el pasado fin de semana, los empresarios del sector pesquero de Las Palmas se han pronunciado sobre el acuerdo pesquero hispano-marroquí. Aunque no lo consideran satisfactorio, piden su ratificación, «por considerarlo como única solución viable y realista en el momento actual».

Exigen que la Administración renueve la flota derivada de la pesca mediante créditos a largo plazo y escaso interés, así como la creación de la flota atunera canaria y la otorgación de créditos para la transformación de las actuales industrias pesqueras canarias. Pero quizá lo más importante del comunicado facilitado a los medios informativos sea el apartado que dice textualmente «que las sociedades mixtas que se tengan que crear para trabajar en las aguas mencionadas en el acuerdo tengan sus bases en Canarias».